

Chronik Tischtennis-Club Glarus

Datum	Ereignis
13.04.1967	Der Tischtennis-Club Glarus wird mit 27 Aktiven Mitgliedern gegründet-
	Hansruedi Giger wird zum Präsidenten gewählt; der Beiträge werden auf 24
	Franken (Aktive) resp. 12 Franken (Junioren) festgelegt. Trainiert wird im
	Saal des Restaurants Gesellschaftshaus in Ennenda jeweils am Montag und
	Donnerstag.
01.07.1968	Unser Verein tritt der OTTV (Ostschweizer Tischtennis-Verband) bei. Nun
	wird am Mittwoch-Abend gespielt.
01.06.1969	Das Trainingslokal muss gewechselt werden (zu wenig Konsum im GH); nur
	wir im Konsum in Mollis angetreten.
1970	Die Beiträge werden an der HV neu festgelegt: 36 für Männer; 24 für
	Frauen; 18 für Jugendliche und 5 für Passivmitglieder.
1972	Nach zweijährigem Unterbruch (kein Spiellokal) kann der Spielbetrieb
	wieder aufgenommen werden. Die Beiträge werden erhöht (Männer=40;
	Frauen=30; Jugendliche=20
1973	Die erste Mannschaft mit Dieter Fröhlich, Robert Stähli und Bruno
	Mascarello steigt in die 3te Liga auf.
1974	Nach dem Kauf von zwei Tischen kann jetzt auf 6 Tischen gespielt werden.
	Die Jahresbeiträge betragen ab sofort 60 Franken für die Aktiven und 40
	Franken für die Junioren.
1977	Zum ersten Mal wird eine Clubmeisterschaft durchgeführt. Rangliste: 1.
l	Beehroz Izadyar, 2. Martin Lütschg, 3. Bruno Mascarello.
	An der kant. Ausscheidung zur Schweizer Schülermeisterschaft nehmen 100
	Kinder teil. Am Schweizerischen Final belegt Wilma Landolt bei den
	Mädchen den 2ten Rang.
1978	Beehruz Izadyar wird erneut Clubmeister. Glarus 1 steigt in die 2te Liga und
	Glarus 2 in die 3te Liga auf.
1979	Bruno Mascarello übernimmt das Präsidentenamt. Leider steigen beide
	Mannschaften wieder ab.
1980	Erwin Moro wird Clubmeister. Die Junioren besuchen live die Tischtennis-
	EM in Bern.
1981	Ab sofort wird auch dienstags trainiert und Glarus nimmt mit 4
	Mannschaften an der Meisterschaft statt. Für 3400 Franken wird ein TT-
	Roboter gekauft.
1982	Erwin Moro gewinnt die Clubmeisterschaft bei der Junioren und Aktiven.
	Christian Stettler wird zum Präsidenten gewählt.
1987	Die Beiträge werden angehoben (Aktive=80; Junioren=40)
1990	Werner Wildhaber wird Präsident.
1991	Louis Merlo wird zum ersten Ehrenmitglied der Vereinsgeschichte ernannt.
	Das Vereinsjahr wird neu festgelegt: 1.4 bis 31.3
	Werni Wildhaber und Christof Schreyer erreichen das D-Ranglistenfinale,
	wobei Werni das Turnier gewinnt und Stöff 7ter wird.

1993	Roman Stüssi übernimmt das Präsidentenamt. Werner Wildhaber wird zum Ehrenmitglied ernannt.
1995	Rolf Laager übernimmt das Präsidentenamt. Die erste Mannschaft mit Peter Moro, Christof Schreyer, Oli Müller und Roman Stüssi steigt in die 2te Liga auf.
1998	Glarus 1 steigt wieder ab, dafür steigt die 2te Mannschaft auf.
1999	Wir spielen ab sofort auf blauen Tischen. Erwin Moro wird 3ter in C-Ranglistenturnier.
2000	Glarus 1 mit Erwin Moro, Christof Schreyer, Arthur Hartmann und Roman Stüssi steigt in die 2te Liga auf. Unser Ehrenmitglieder Louis Merlo ist im Alter von 79 Jahren verstorben.
2001	Die erste Mannschaft steigt mit Erwin Moro, Martin Lütschg, Peter Moro und Christof Schreyer in die 1te Liga auf. Victoria Szirtesi gewinnt das Damen C-Ranglisten. Viktoria gewinnt an den Ostschweizermeisterschaften das Damen C-Doppel und steht im Damen-Einzel C sowie im C-Mixed mit Ehrenmitglied Werner Wildhaber im Finale.
2004	Unser Club tritt zum ersten Freundschaftspiel im Ausland (Chemnitz, Deutschland) an.
2005	Manuel Hartmann erreicht den 2ter Rang im D-Ranglisten.
2006	Der TTC Chemnitz tritt zum Freundschaftspiel in Glarus an. Die neuen Statuten sowie das Finanzreglement werden genehmigt.
2008	Vereinsmitglied Claude Diethelm organisiert einen Ausflug in die Romandie (Besuch des olympischen Museums und ein Freundschaftsspiel). 26 Personen nehmen am "Ehemaligen-Anlass" teil. Nach einem Turnier in der Halle gibt es ein feines Fondue in der alten Kaserne in Glarus.
2010	Franz Lacher wird zum Ehrenmitglied ernannt.
2012	Teilnahme an der Senioren-WM in Stockholm durch Claude Diethelm, Ivan Bütler, Arthur Hartmann, Roman Stüssi, Ernst Bolliger, Erwin Moro, Franz Lacher und Christof Schreyer.
2012	Der TTCG organsiert unter der Federführung von Claude Diethelm die Senioren-Schweizer-Meisterschaften mit 80 Teilnehmern in der Lintharena Näfels.
2013	Freundschaftsspiel in Griessstätt
2014	Der TTC Griessstätt (Bayern) kommt nach Glarus zum Rückspiel.
2016	Rolf Laager, Ernst Bolliger, Erwin Moro, Roger Brunner und Roman Stüssi nehmen an der Senioren-Weltmeisterschaften in Alicante Spanien teil.
2017	Glarus 2 (Michi Lacher, Kaspar Schegg, Roman Stüssi) steigt in die 4. Liga auf. Glarus 3 (Rolf Laager, Franz Lacher, Roger Brunner und Stanko Vojin) steigen in die 5. Liga auf.
2018	Wir fliegen / fahren mit dem Zug ein verlängertes Wochenende nach Wien und tragen am Freitag-Abend ein TT-Freundschaftsspiel aus.
2018	Die Mitglieder ernennen den langjährigen Präsidenten Rolf Laager zum Ehrenmitglied.
2019	Eine Delegation von TT-Spielern aus Wien kommt über die Auffahrt zum Freundschaftsspiel in Glarus.